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CONSELHEIROS PRESENTES  
 
Eng. Eletricista Nilza Luiza Venturini Zampieri – Câmara de Eng. Elétrica 
Eng. Seg. Trabalho Roselaine Cristina Mignoni - Câmara de Eng. de 
Segurança do Trabalho  
Eng. Metalúrgica Cláudia Trindade Oliveira – Câmara de Eng. Mecânica e 
Metalúrgica 
Geólogo Leandro Leal de Leal - Câmara de Geologia e Minas 

 

Ocorreu por videoconferência, em 2 de dezembro, a reunião da Comissão 

Editorial para avaliação da edição 139 da Conselho em Revista. A Chefe do 

Núcleo de Imprensa Jô Santucci foi quem conduziu a reunião apresentando 

todos os tópicos da revista.  



Qual é o futuro das pesquisas tecnológicas (matéria de capa):  

 

Foi apresentada a matéria de capa para os conselheiros, falando sobre a 

importância das pesquisas para o desenvolvimento do país e a dificuldade que 

o setor vem enfrentando com a falta de protagonismo. A matéria de capa ainda 

não estava finalizada no momento da reunião.  

A conselheira Roselaine questionou se a matéria ficou focada apenas na 

parte estatal ou se também teriam focado nos grandes grupos de pesquisas das 

instituições particulares. A conselheira Nilza também questionou sobre isso e 

ambas deram a sugestão de entrevistar os grandes grupos das universidades, 

pois existem vários atores que participam dessas pesquisas e este assunto 

possui diversos lados como o lado estatal das universidades públicas estaduais 

e federais, o lado das privadas que possuem maior dificuldade de conseguirem 

recursos financeiros. Roselaine finaliza sugerindo entrevistas com as empresas 

que também apoiam as pesquisas tecnológicas.  

Nilza reforçou a necessidade de pegar exemplos de cada universidade, 

sugerindo como base para a matéria o questionamento “O que está sendo feito 

no Estado? ”, pois ajudaria a conhecer pesquisas que estão sendo feitas e 

também aproximaria os grupos de pesquisas e universidades. 

O conselheiro Leandro Leal complementou falando sobre a falta da 

divulgação da produção científica, da tecnologia desenvolvida aqui no Estado. 



Ele também sugeriu a procura das empresas incubadoras das faculdades para 

o desenvolvimento da matéria.  

A conselheira Claudia explicou que a jornalista do Núcleo de Imprensa do 

CREA, Luciana Patella, esteve na Feevale para fazer entrevistas e filmagens 

que contribuíssem com a matéria que foi desenvolvida pela mesma. Claudia 

complementou dizendo que o primeiro passo já foi dado que foi essa ida até os 

laboratórios e que durante a sua entrevista ela fez um gancho falando sobre a 

importância da relação do CREA-RS com a universidade e também a 

importância do profissional.  

Jô finalizou falando que o objetivo é entrevistar todas as universidades 

para ver as pesquisas lugares como Caxias, Santa Maria, entre outros. E 

reforçou que o CREA precisa se aproximar das instituições de ensino, pois é 

importante ver as pesquisas e o que os profissionais estão fazendo. 

Entrevista:  

Jô explicou quem era o entrevistado desta edição e o porquê de ele ter 

sido escolhido, como resposta os conselheiros acharam muito interessante a 

escolha do Empresário e Antropólogo Moacir Antonio Locatelli.  

Artigos técnicos: 

Os conselheiros disseram que irão ler os artigos e depois enviar as 

respostas para a Jô. 

Fiscalização: 

Nesta edição a fiscalização foi apresentada não só pelas fotos, mas 

também por números como se fosse um relatório da fisca, pois segundo Jô é 

importante mostrar estes números também.  

Datas comemorativas: 

Nas datas comemorativas Jô tentou mostrar o vídeo feito para o dia da 

Engenharia e do Engenheiro. Jô também sugeriu que a conselheira Roselaine 

fizesse um vídeo sobre o dia do Engenheiro e do Técnico da Segurança do 

Trabalho para ser colocado na revista. Roselaine complementou falando que 



achava interessante que cada coordenador fizesse um vídeo falando sobre o 

que representa o dia da sua engenharia e finalizou sugerindo que fosse colocado 

no nome da data comemorativa “Dia do engenheiro e dos profissionais da 

Segurança do Trabalho”, englobando o profissional que fez/faz tecnólogo. Rose 

disse que iria fazer um textinho para colocar nas datas comemorativas. 

Sites: 

Conselheira Rose sugeriu os sites da Fundacentro, que serve de consulta 

para profissionais da área de Segurança do Trabalho.  

Livros: 

Rose também disse que irá enviar sugestões de livros das áreas dela.  

Jô comentou que os conselheiros podem enviar sugestões de livros, sites, 

vídeos para postagens no Instagram e também para a revista.  

Por fim, a Jô falou que ainda entrará uma matéria sobre Bin nas estradas 

que contou com a ajuda da filha da presidente do Conselho, Vitória Klering, para 

traduzir as falas do engenheiro mexicano que foi entrevistado e finalizou falando 

que irá enviar a revista para os conselheiros lerem os textos e depois enviar 

feedback para a Jô. 

 


